



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

ophtalmologistes

Question écrite n° 79291

### Texte de la question

M. Rudy Salles attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur le risque de pénurie d'ophtalmologistes. Les nombreux départs à la retraite et surtout un *numerus clausus* instauré dans les années 1980 sont en cause : aujourd'hui, on ne forme que 80 ophtalmologistes par an, alors qu'il en faudrait le double, de sorte que les délais de rendez-vous s'allongent, pouvant parfois atteindre un an. Il s'avère donc nécessaire d'augmenter le nombre de médecins spécialistes, mais aussi de réfléchir à un doublement du nombre d'orthoptistes. Il souhaite savoir quelles mesures le Gouvernement entend prendre sur ce sujet.

### Données clés

**Auteur :** [M. Rudy Salles](#)

**Circonscription :** Alpes-Maritimes (3<sup>e</sup> circonscription) - Nouveau Centre

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 79291

**Rubrique :** Professions de santé

**Ministère interrogé :** Santé et sports

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

### Date(s) clé(e)s

**Question publiée le :** 25 mai 2010, page 5685

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)